

Liebe Tischtennisfreunde in Baden,

seit Dienstagabend könnt Ihr die Klasseneinteilung aller Verbandsspielklassen in click-TT einsehen – unser erster wichtiger Meilenstein ist also vollzogen. Bis kommenden Donnerstag wird unser Projektteam auch alle Kreisspielklassen angelegt haben.

Bitte erschreckt nicht, wenn euer Vereinsname mit einem e.V. (eingetragener Verein) oder mit dem Datum der Vereinsgründung abgedruckt ist. Sobald alle Spielklassen angelegt sind, werden diese unnötigen Angaben im Vereinsnamen von unserem Projektteam gelöscht.

Welche Aufgaben in der letzten Woche erledigt wurden und welche Absprachen bei übergreifenden Spielklassen zu treffen sind, erfahrt Ihr in den folgenden vier Punkten:

➤ **Serienbrief für Vereine vorbereitet**

Wie im letzten Newsletter schon angekündigt, erhalten alle Vereine beim Verbandstag am kommenden Sonntag ihre Zugangsberechtigung für click-TT. Sie setzt sich aus einem Benutzernamen – er entspricht der jeweiligen Vereinsnummer – und einem Passwort zusammen. Bitte beachtet bei der Eingabe des Passwortes, dass die Klein- und Großschreibung eingehalten werden muss. Nur mit Eurer individuellen Zugangsberechtigung könnt Ihr ab September die Ergebnismeldung eures Vereins vornehmen.

➤ **Übermittlung der Spielerdaten**

Eine erste Testversion der zur Eingabe der Mannschaftsaufstellung erforderlichen Daten aller badischen Spielberechtigten wurde von Reinhard Pawelzik an die Firma nu-Datenautomaten versendet. Der finale Datenimport wird in den nächsten Tagen durchgeführt.

➤ **Badenligen nur in einem Verband abrufbar**

In Absprache mit Bruno Krobath, Vizepräsident des Südbadischen Tischtennisverbandes, wurden die beiden Badenligen in unsere Verbandsspielklassen aufgenommen und können dort auch von den südbadischen Vereinen öffentlich eingesehen werden. Sobald es technisch möglich sein wird, dass die Badenligen auch in zwei Verbänden abgerufen werden können, werden sie auch in Südbaden angelegt.

➤ **Gemeinsame Spielklassen zweier Kreise: Absprache erforderlich**

Spielklassen, mit Mannschaften aus zwei Kreisen können derzeit ebenfalls nur in einem der beiden Kreise angelegt werden. Es ist also eine Absprache zwischen den Verantwortlichen der beiden Kreise notwendig, wo die betreffenden Spielklassen zu veröffentlichen sind. Die Kreise Karlsruhe und Pforzheim sowie Buchen und Tauberbischofsheim haben sich diesbezüglich schon geeinigt (Abbildung in Karlsruhe und Tauberbischofsheim).

Weitere Fragen zu click-TT beantworten wir gerne beim Verbandstag.

Viele Grüße

Klaus Hilpp, Präsident

Martin Nagel, Vizepräsident für Sport